

2020年11月11日

## 当社社員の新型コロナウイルス感染について

当社の車掌業務に従事する社員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせします。引き続き、保健所等の指導に従い、感染拡大防止に努めてまいります。

### 1 判明日

2020年11月10日（火）

### 2 当該社員の業務

札幌圏及び在来線特急列車（札幌～旭川間）の乗務、車内改札、巡回等を行う車掌

### 3 判明日までの経緯

11月8日（日）勤務終了後に発熱し、その後も発熱が続いたため、10日（火）に医療機関を受診し、抗原検査の結果、「陽性」と判明しました。

その後保健所による聞き取り調査の結果、11月5日（木）が発症日と判断されました。

### 4 その他

- ・本人は、業務中マスクを常時着用しておりました。
- ・当該車掌がお客様と濃厚接触したという事実はございません。
- ・当該社員については完全に治癒するまで休業いたします。
- ・濃厚接触者となる社員は3名で、自宅待機中です。
- ・当社社員に対し、当該社員との接触状況や体調の確認を行っておりますが、現在まで体調不良に関する申告はありません。
- ・お客様が触れる車内の手すり・肘掛け等は、定期的な清掃で消毒を行っており、また必要な箇所の消毒は実施済みです。また当該社員が使用した事務室等についても消毒を実施しました。